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L’espoir, c’est le refus de la fatalité, la misère et l’échec. Conjugué au courage, à l’action 
et à la résilience, il rend possible le changement et donne un sens à la vie.

Jean Charest, Premier ministre du Québec (2003-2012)


